

Großeltern tag 2019

GROSSELTERNTAG EIN VOLLER ERFOLG

Wiederholung im nächsten Jahr geplant



WÜRSELEN. Großen Anklang fand der „Großeltern tag“, der letzte Woche zum zweiten Mal am Grundschulverbund Weiden-Linden an den beiden Schulstandorten Linden-Neusen und Broichweiden stattfand. Eingeladen waren Großeltern, Verwandte, Nachbarn oder auch Eltern. Jedes Kind konnte einen Erwachsenen mitbringen. Zunächst trafen sich alle in der Aula, um zusammen Weihnachtslieder zu singen. Anschließend bastelten zahlreiche Großeltern gemeinsam mit den Schulkindern in gemütlicher Atmosphäre eifrig weihnachtlichen Fenster schmuck, Tischdekoration und erhielten

Einblick in den Schulalltag. Bedingt durch die Berufstätigkeit meist beider Elternteile fehlt zunehmend Unterstützung bei schulischen Aktivitäten. So entstand die Idee, bei den Großeltern über eine gemeinsame kreative Aktion mit den Kindern zu werben. Mit Erfolg! Alle Beteiligten waren begeistert. Erste Kontakte wurden geknüpft und Verabredungen zur Unterstützung bei Klassenaktivitäten getroffen. Im nächsten Jahr, so sind sich alle einig, soll der Großeltern tag wieder stattfinden und zu einem festen Bestandteil des Schullebens werden. *Foto: Schule*

Super Sonntag, 8.12.2019